

## 30 Jahre Abendgymnasium

### Feierlichkeiten mit Festwoche, Baumpflanzung und Prominenz



*Basketballtrainer Torsten Loibl (m.) und Fußballer Silvio Bankert (r.) hatten sichtlich Spaß an ihrer ehemaligen Schule.*

Das Abendgymnasium Chemnitz feiert in diesem Schuljahr 30-jähriges Bestehen. Die Einrichtung ging 1992 aus der Volkshochschule hervor. Seitdem holten mehr als 1.000 Schüler ihr Abitur auf dem zweiten Bildungsweg – meist neben der Arbeit – nach. Für einen Großteil der Absolventen und Absolventinnen öffnete die erworbene allgemeine Hochschulreife neue berufliche Türen oder den Weg zu einem Hochschulstudium.

Bei der Festwoche Mitte Oktober halfen die Schüler tatkräftig mit. Sie organisierten ein internationales Buffet, einen Büchermarkt sowie

Kreativangebote. Zudem beteiligten sie sich an einem Kuchenwettbewerb, betrieben ein Café und eine Cocktailbar. In Vorträgen kamen Absolventen zu Wort, die heute Lehrer, Ärzte, Psychologen oder Pharmazeuten sind. Viele ehemalige Schüler kamen vorbei und fanden sich in einem Film, einer Präsentation oder im Historienzimmer wieder.

Höhepunkt des Schulfestes war eine Gesprächsrunde mit Absolventen aus dem Bereich des Sports. Der ehemalige Stadionsprecher des Chemnitzer FC (CFC), Olaf Kadner, interviewte den international erfolgreichen Weichensteller des Chemnitzer Basketballerfolgs Torsten Loibl und den extra angereizten, ehemaligen Mannschaftskapitän des CFC Silvio Bankert. In der launigen Runde erklärte der ehemalige Innenverteidiger, wie flexibel er Schularbeiten vor- oder nachschreiben konnte und Trainer Torsten Loibl fügte hinzu: „In meinem beruflichen Alltag spreche ich heute nur noch Englisch – umso schöner, dass ich hier meine ersten Worte lernen konnte.“



*Die Winterlinde soll nun die nächsten 30 Jahre wachsen. Foto: Katrin Lorenz*

Zum Abschluss der Festwoche folgte eine Schulexkursion mit Stadtführung und Besuch des Planetariums in Jena. Am 10. November wurde anlässlich des Jubiläums mit musikalischer Untermalung durch ein Bläserduett eine Winterlinde vor der Schule gepflanzt. Diese wurde durch die Bürgerplattform „Bürger Netzwerk Chemnitz-Süd“ gefördert. (TR)